



# 門高通信

～平成 29 年度第 6 号～

石川県立門前高等学校

〒927-2193 石川県輪島市門前町広岡 5 の 3

TEL:0768-42-1161 FAX:0768-42-0009

ホームページ:<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~monzeh/>

メールアドレス:monzeh@m1.ishikawa-c.ed.jp



## 門高祭・体育祭、開催！

3年1組 山下 紗季（門前中学校出身）

9月2日と8日に文化祭と体育祭がありました。文化祭では、合唱コンクールで最優秀賞を取りました。三年生全員で歌えなかったのは残念ですが、先生方や保護者の方に3年間で一番良かったと言われてもらったので嬉しかったです。私のクラスは、模擬店で焼きそばを売りました。たくさんのキャベツを炒めました。大変でしたが、完売したので良かったです。午後からの男装・女装・コスプレではいろんなパフォーマンスを見られて良かったです。最初のオープニング映像や吹奏楽部の演奏も素晴らしかったです。

体育祭では、雨で体育館からの始まりでした。3種目してから外での体育祭が始まりました。10人11脚では転んだり足を巻くヒモが外れたりして大変でしたが、楽しめたので良かったです。最後のリレーは、見ているこっち側もドキドキでした。みんなすごくかっこよかったです。

高校最後の文化祭・体育祭、最高でした！

逢

さまざまなお出逢いに感謝して



## 学年で団結した体育祭！



ふるさとに未来の種を蒔こう 石川県立門前高等学校

## ～前期生徒会を終えて～

3年2組 生徒会長 門木 勇人（輪島中学校出身）

前期の生徒会最大の仕事である、文化祭と体育祭。運営側になって初めて分かる楽しさや大変さがありました。夏休みの初め頃から毎日6人で補習の間を利用して、一つの事に全力で頑張る事の大切さを知れ、とても貴重な体験ができたことに感謝しています。残りの任期も頑張っていこうと思います！



## 新任者紹介！

ようこそ！門高へ！

7月より古田先生、9月よりジャン・ハイディ・アプリゴ先生が本校で英語を担当してくれることになりました。みんなでも楽しく授業をしましょう！

Hello my dear students! ☺

I am Heidi from Manila, Philippines, and I am very excited to meet all of you!

I am 31 years old; I enjoy swimming, surfing, running, and I love plants and animals especially dogs like Hachiko.

Please feel free to talk to me about yourself, your hobbies and the things that make you happy.

See you around!

こんにちは、ハイディです。みなさんに会えてとてもうれしいです。どんどん話しかけてください。あなた自身のこと、好きなこと、なんでもかまいません。（廊下や教室）いろんなところで会いましょうね。



英語科に来ることになりました、古田です。七尾から通っています。門前高校に来るのは6年前のとき以来、2回目です。学校の雰囲気、生徒の元気など、当時と変わらないので安心です。3月まで短いですが英語を楽しみながら、もっと話せるように、もっと自分を表現できるように頑張ります。

## グッドマナーキャンペーン、実施！

9月11日（月）～15日（金）に、グッドマナーキャンペーンを実施しました。交通安全協会、PTAの方々にも協力いただき、安全な通学のしかたを確認し、気持ちの良い挨拶で一日のスタートを切ることができるよう取り組みました。

「挨拶運動を通して、挨拶をきちんと返してもらえることはとても嬉しいことなのだ」と改めて思いました。挨拶が返ってこない、無視されているような残念な気持ちになります。門前中学校・門前高校のみなさんは、互いに挨拶ができ、素晴らしいと思います。キャンペーン期間中だけでなく、これからも続けていきたいと思えます。」

32H神崎優奈さん（門前中学校出身）の感想の通り、挨拶は心と心をつなぐ合言葉です。互いに気持ちの良い挨拶で繋がっていけるよう、心掛けていきましょう。また、日没が早まっています。登校時だけではなく、下校時の安全にも十分気を付けましょう。



## 門前地区敬老会と交流！

9月3日（日）、門前公民館で門前地区の敬老会が行われ、本校からは今年もバレーボール部の生徒9名がボランティアとして参加しました。生徒たちは、会場の設営や会の司会進行などを手伝うとともに、会場までお年寄りの手を引いて誘導するなど積極的に活動し、出席されたお年寄りの皆さんから温かい拍手とお褒めの言葉を頂きました。



## 10月行事予定

- 4日 ノーベルレクチャー
- 6日 第2回英語検定
- 10～13日 2学期中間考査
- 20日 上級学校・企業見学会
- 21日 いしかわ高校科学クラブリ
- 23日 歯科講話
- 27日 租税教室
- 30日 新人大会壮行式

今年も伝統の門高祭は、九月二日に素晴らしい晴天のもとで文化祭が、そして、秋雨前線の影響で一度は順延になりましたが八日に体育祭が、「逢」をテーマに実施されました。文化祭では、今年から輪島分校の生徒さんたちに屋外テントに出店して頂いたこともあって、模擬店には多くの来場者にお越しいただきました。PTAの母親委員会を中心に作られたカレライスは絶品でした。また、門前支所からお借りした休憩用の白いテーブルセットも来場者の方々から好評を得ました。

そして、何より感動を与えてくれたのが合唱コンクールでした。どの学年も真摯に歌い上げた姿勢は立派でしたが、特に最優秀賞を得た三年生の合唱曲「糸」には心が震わされ、涙が出そうになるのを必死で堪えていました。

この曲を歌い上げた三年生の努力に心から敬意を表します。そして何より、無理なお祈りを聞いて頂き、ご多忙の中、練習やり取りまでお付き合頂き伴奏してくださった久木さんに心から感謝申し上げます。

体育祭も感動の連続でした。綱引きで圧倒的パワーの違いを見せつけた三年生、学年対抗リレーで桁違いの走力を発揮して優勝した一年生等、素晴らしいパフォーマンスを發揮してくれました。

来年は更に盛り上がった門高祭になるよう地域の皆さんにもご参加頂き、地域と一体となったイベントにしていきたいと考えています。



感謝の気持ちを込めて久木さんへ生徒からの感謝の花束贈呈